

Bei zehn Grad auf den Holzofen gefreut

Himmelfahrtstour der Feuerwehr Herleshausen

HERLESHAUSEN. Am Himmelfahrtsmorgen trafen sich 49 Mitglieder und Freunde der Herleshäuser Feuerwehr zur gemeinsamen Wanderung. Die ursprünglich angedachte Route rund um die Brandenburg wurde witterungsbedingt verworfen und kurzum eine andere Strecke favorisiert, die schließlich in Richtung Siegelshof über den „Neuen Weg“ und den „Prinzenweg“ führte.

Auf dem Siegelshof angekommen, wurden die Wanderer bereits von Fleischermeister Werner Mißler begrüßt, der sich als Frühstückslieferant bereit erklärt hatte. Nach erfolgter Stärkung ging es auf direktem Wege geschlossen

ins Vereinsheim der Second-Homer, wo zuvor der Himmelfahrtsgottesdienst stattgefunden hat.

Froh über den dort eingebauten Holzofen, wärmten sich die durchnässten Brandschützer erst einmal wieder auf und ließen den Tag zusammen mit den örtlichen Jugendlichen und den weiteren Gästen ausklingen. Ein Dank geht zum einen an Werner Mißler für den Fahrdienst und an die Second-Homer für die gelungene Veranstaltung. Zum anderen möchte der Festausschuss den vielen Teilnehmern danken, die sich bei Nieselregen und gefühlten zehn Grad zum Kiefelorst „gekämpft“ haben. (red)



Auf Tour rund um Herleshausen: Die Mitglieder und Freunde der Feuerwehr waren am Himmelfahrtstag unterwegs.

Foto: privat